

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

(Le français suit)

JUDGMENTS ON LEAVE APPLICATIONS

September 18, 2025

OTTAWA – The Supreme Court of Canada has decided the following leave applications.

DISMISSED

Jaime Enrique Moreno v. His Majesty the King (Que.) (Criminal) (By Leave) ([41668](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007854-225, 2024 QCCA 1746, dated December 10, 2024, is dismissed.

Arlette Adjovi Adingni and Horacio Sedjro Quenum v. Ariel Chokki and Colour Dome Montréal Cabinet de Services-Conseils Inc. (Que.) (Civil) (By Leave) ([41729](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 500-09-700178-239, 2025 QCCA 104, dated January 24, 2025, is dismissed with costs.

Native Alliance of Quebec, Jules St-Gelais, Christian Tremblay, David Béchamp and Fernand Chalifoux v. Attorney General of Quebec, on behalf of the ministre des Ressources naturelles et de la Faune du Québec and the ministre délégué aux affaires autochtones du Québec, Assemblée nationale du Québec and Attorney General of Canada, on behalf of the Minister of Crown-Indigenous Relations (Que.) (Civil) (By Leave) ([41631](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-010470-224, 2024 QCCA 1472, dated November 8, 2024, is dismissed.

Ville de Laval v. Attorney General of Canada (Fed.) (Civil) (By Leave) ([41775](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-96-24, 2025 FCA 46, dated February 26, 2025, is dismissed with costs.

Chad Brown v. Earl Sprague, Sprague-Rosser Contacting Co. Ltd, 561845 Alberta Ltd., Amalgamation Successor of Canar Rock Products Ltd. (also previously known as 398739 Alberta Ltd.) and Sprague Transport Ltd. (Alta.) (Civil) (By Leave) ([41721](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Edmonton), Number 2303-0169AC, 2025 ABCA 41, dated February 7, 2025, is dismissed with costs.

Massimo Siciliano v. His Majesty the King (Que.) (Criminal) (By Leave) ([41792](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-10-004141-243, 2025 QCCA 335, dated March 21, 2025, is dismissed.

The Republic of India v. CCDM Holdings, LLC, Devas Employees Fund US, LLC and Telcom Devas, LLC - and between - Airports Authority of India v. CCDM Holdings, LLC, Devas Employees Fund US, LLC; Telcom Devas, LLC - and - International Air Transport Association, Airports Authority of India, Air India Limited (Que.) (Civil) (By Leave) ([41660](#))

The applications for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-029899-226, 500-09-030393-235, 2024 QCCA 1620, dated December 4, 2024, are dismissed with costs.

Chemtrade Electrochem Inc., formerly known as Canexus Corporation v. Superior Plus Corporation (Alta.) (Civil) (By Leave) ([41732](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Calgary), Number 2301-0018AC, 2025 ABCA 31, dated January 31, 2025, is dismissed with costs.

United Mexican States v. Vento Motorcycles, Inc. (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41742](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-23-CV-1332, 2025 ONCA 82, dated February 4, 2025, is dismissed with costs.

Canada Mining Exchange Company Limited v. Zhaojin Mining Industry Co. Ltd., Zhaojin International Mining Co. Ltd. and Zhaojin Principle Mining Investment Inc. (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41746](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-0697, 2025 ONCA 136, dated February 21, 2025, is dismissed with costs to Zhaojin Mining Industry Co. Ltd. and Zhaojin International Mining Co. Ltd. in accordance with the tariff of fees and disbursements set out in Schedule B of the *Rules of the Supreme Court of Canada*.

Paul Vincent Ward v. Coralie Anne Murphy (N.S.) (Civil) (By Leave) ([41771](#))

The motion to extend the time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Nova Scotia Court of Appeal, Number CA 530767, 2025 NSCA 5, dated January 22, 2025, is dismissed with costs.

Democracy Watch v. Ontario Integrity Commissioner (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41788](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-23-CV-0858, 2025 ONCA 153, dated February 28, 2025, is dismissed with costs.

Éric Tremblay v. Attorney General of Canada (Fed.) (Civil) (By Leave) ([41789](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-386-24, dated March 28, 2025, is dismissed with costs.

Directrice de la protection de la jeunesse du CIUSSS A (Santé Québec) v. A, X - and - Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse (Que.) (Civil) (By Leave) ([41841](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-08-000585-242, 2025 QCCA 377, dated April 2, 2025, is dismissed with costs to the respondent X.

Maryam Furney and Alex Aidan Furney v. Steven Hazan, Ambassador Mortgage Solutions Inc., 2380376 Ontario Limited, Ian Minton, Dominion Lending Centres Inc., Paulina Diaco Carlile, Simon A. Hildyard or Simon A. Overton and Samir Chhina (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41745](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-0620, 2025 ONCA 73, dated January 31, 2025, is dismissed with costs to the respondent Dominion Lending Centres Inc. in accordance with the tariff of fees and disbursements set out in Schedule B of the *Rules of the Supreme Court of Canada*.

Tanya Rebello v. His Majesty the King in Right of the Province of Ontario represented by the Ministry of Transportation for the Province of Ontario and the Ministry of Government and Consumer Services for the Province of Ontario (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41768](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-OM-0370, 2025 ONCA 127, dated February 19, 2025, is dismissed with costs.

Tanya Rebello v. His Majesty the King in Right of Ontario as represented by the Attorney General of Ontario, Premier of Ontario and Ministry of the Attorney General Counsel Joanna Chan (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41798](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-1212, 2025 ONCA 202, dated March 13, 2025, is dismissed with costs.

James B. Byrne v. President of the Canada Border Services Agency (Fed.) (Civil) (By Leave) ([41740](#))

The motion to file a lengthy reply is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-218-23, 2025 FCA 30, dated February 6, 2025, is dismissed.

Milad Babadi v. His Majesty the King (Ont.) (Criminal) (By Leave) ([41812](#))

The motion to file a lengthy memorandum of argument is granted. The motion to file a lengthy reply is granted. The motion to seal the application for leave to appeal is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-23-CR-0231, 2025 ONCA 209, dated March 19, 2025, is dismissed.

Robert Marcus Hirschfield v. His Majesty the King (Fed.) (Civil) (By Leave) ([41712](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-182-23, 2025 FCA 17, dated January 22, 2025, is dismissed with costs.

Walter L.M. Speckling v. Local 76 of the Communications, Energy and Paperworkers' Union of Canada and Communications, Energy and Paperworkers' Union of Canada (B.C.) (Civil) (By Leave) ([41723](#))

The motions for an extension of time filed by the respondents Local 76 of the Communications, Energy and Paperworkers' Union of Canada and Communications, Energy and Paperworkers' Union of Canada are granted. The motion to permit Bernardus Speckling to represent the applicant is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA49341, 2025 BCCA 24, dated January 29, 2025, is dismissed with costs to the respondent the Communication, Energy and Paperworkers' Union of Canada.

Angela Davidson v. His Majesty the King (B.C.) (Criminal) (By Leave) ([41756](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA49830, 2025 BCCA 111, dated April 9, 2025, is dismissed.

Madison Pacific Properties Inc. v. His Majesty the King (Fed.) (Civil) (By Leave) ([41722](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-166-24, A-30-24, 2025 FCA 20, dated January 23, 2025, is dismissed with costs.

Samir Latifi v. TDL Group Corp. (B.C.) (Civil) (By Leave) ([41757](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA49876, 2025 BCCA 45, dated February 13, 2025, is dismissed with costs.

René Rock, Réginald Rock, John Rock and Richard Hervieux v. Conseil de bande de Pessamit (Que.) (Civil) (By Leave) ([41654](#))

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-010687-231, 2024 QCCA 1532, dated November 18, 2024, is dismissed with costs.

William Imona-Russel v. Stephen Zap (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41750](#))

It is not necessary to consider the motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal. The various requests for miscellaneous relief are dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-0775, 2025 ONCA 161, dated March 3, 2025, is dismissed with costs.

Jena Lynn Hunter v. His Majesty the King (Alta.) (Criminal) (By Leave) ([41793](#))

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Edmonton), 2203-0097A, 2023 ABCA 201, dated June 29, 2023, is dismissed.

City of Ottawa v. ClubLink Corporation ULC - and - Kanata Greenspace Protection Coalition (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41720](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-23-CV-1232, 2025 ONCA 34, dated January 21, 2025, is dismissed with costs.

Centrale des syndicats démocratiques (CSD), Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) – Saguenay - Lac St-Jean, Christiane Cloutier, Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) - Chaudière-Appalaches, Diane Thomas, Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) - Montérégie, Louise Vincelette, Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) - Estrie, Véronique Quirion, Association démocratique des ressources à l'adulte du Québec (CSD) - Montérégie, Robert Deneault, Association démocratique des ressources à l'adulte du Québec (CSD) – Gaspésie - Îles-de-la-Madeleine, Christiane Joncas, in continuance of suit for Ginette Cloutier, Association démocratique des ressources à l'adulte du Québec (CSD) - Montréal, and Patrick Rioux, in continuance of suit for Diane Ménard v. Procureur général du Québec and Ministre de la santé et des services sociaux - and between - Syndicat canadien de la fonction publique, section locale 4950, Jean-Julien Mercier and Syndicat canadien de la fonction publique, section locale 5236 v. Procureur général du Québec and Ministre de la santé et des services sociaux - and between - Fédération des familles d'accueil et des ressources intermédiaires du Québec v. Procureur général du Québec and Ministre de la santé et des services sociaux - and - Fédération de la santé et des services sociaux (FSSS) (Que.) (Civil) (By Leave) ([41781](#))

The motions for intervention filed by Fédération des médecins spécialistes du Québec, Fédération des médecins omnipraticiens du Québec and Canadian Medical Association are dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-700042-226, 2025 QCCA 216, dated February 25, 2025, is dismissed with costs.

His Majesty the King v. Karine Rioux (Que.) (Criminal) (By Leave) ([41824](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-10-700102-242, 2025 QCCA 350, dated March 25, 2025, is dismissed.

ID Inc. v. StrategyCorp. Inc. (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41692](#))

Pursuant to Rule 6(1) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the time to serve and file the application for leave to appeal is extended to March 4, 2025. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-23-CV-0997, 2024 ONCA 948, dated December 3, 2024, is dismissed with costs.

ID Inc. v. Toronto Wholesale Produce Association (Ont.) (Civil) (By Leave) ([41695](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-24-CV-0070, 2025 ONCA 22, dated January 16, 2025, is dismissed with costs.

JUGEMENTS SUR DEMANDES D'AUTORISATION

Le 18 septembre 2025

OTTAWA – La Cour suprême du Canada s'est prononcée sur les demandes d'autorisation suivantes.

REJETÉES

Jaime Enrique Moreno c. Sa Majesté le Roi (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([41668](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007854-225, 2024 QCCA 1746, daté du 10 décembre 2024, est rejetée.

Arlette Adjovi Adingni et Horacio Sedjro Quenum c. Ariel Chokki et Colour Dome Montréal Cabinet de Services-Conseils Inc. (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41729](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 500-09-700178-239, 2025 QCCA 104, daté du 24 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

Alliance autochtone du Québec, Jules St-Gelais, Christian Tremblay, David Béchamp et Fernand Chalifoux c. Procureur général du Québec, au nom du ministre des Ressources naturelles et de la Faune du Québec et du ministre délégué aux affaires autochtones du Québec, Assemblée nationale du Québec et procureur général du Canada, au nom du ministre des Relations Couronne-Autochtones (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41631](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-09-010470-224, 2024 QCCA 1472, daté du 8 novembre 2024, est rejetée.

Ville de Laval c. Procureur général du Canada (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([41775](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-96-24, 2025 CAF 46, daté du 26 février 2025, est rejetée avec dépens.

Chad Brown c. Earl Sprague, Sprague-Rosser Contacting Co. Ltd, 561845 Alberta Ltd., Amalgamation Successor of Canar Rock Products Ltd. (also previously known as 398739 Alberta Ltd.) et Sprague Transport Ltd. (Alb.) (Civile) (Autorisation) ([41721](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Edmonton), numéro 2303-0169AC, 2025 ABCA 41, daté du 7 février 2025, est rejetée avec dépens.

Massimo Siciliano c. Sa Majesté le Roi (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([41792](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-10-004141-243, 2025 QCCA 335, daté du 21 mars 2025, est rejetée.

La République de l'Inde c. CCDM Holdings, LLC, Devas Employees Fund US, LLC et Telcom Devas, LLC - et entre - Airports Authority of India c. CCDM Holdings, LLC, Devas Employees Fund US, LLC et Telcom Devas, LLC - et - Association du transport aérien international, Airports Authority of India, Air India Limited (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41660](#))

Les demandes d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-029899-226, 500-09-030393-235, 2024 QCCA 1620, daté du 4 décembre 2024, sont rejetées avec dépens.

Chemtrade Electrochem Inc., anciennement connu sous le nom de Canexus Corporation c. Superior Plus Corporation (Alb.) (Civile) (Autorisation) ([41732](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Calgary), numéro 2301-0018AC, 2025 ABCA 31, daté du 31 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

États-Unis Mexicains c. Vento Motorcycles, Inc. (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41742](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-23-CV-1332, 2025 ONCA 82, daté du 4 février 2025, est rejetée avec dépens.

Canada Mining Exchange Company Limited c. Zhaojin Mining Industry Co. Ltd., Zhaojin International Mining Co. Ltd. et Zhaojin Principle Mining Investment Inc. (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41746](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-0697, 2025 ONCA 136, daté du 21 février 2025, est rejetée avec dépens à Zhaojin Mining Industry Co. Ltd. et Zhaojin International Mining Co. Ltd. conformément au tarif des honoraires et débours établi à l'Annexe B des *Règles de la Cour suprême du Canada*.

Paul Vincent Ward c. Coralie Anne Murphy (N.-É.) (Civile) (Autorisation) ([41771](#))

La requête pour proroger le délai pour signifier et déposer la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de la Nouvelle-Écosse, numéro CA 530767, 2025 NSCA 5, daté du 22 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

Démocratie en surveillance c. Commissaire à l'intégrité de l'Ontario (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41788](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-23-CV-0858, 2025 ONCA 153, daté du 28 février 2025, est rejetée avec dépens.

Éric Tremblay c. Procureur général du Canada (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([41789](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-386-24, daté du 28 mars 2025, est rejetée avec dépens.

Directrice de la protection de la jeunesse du CIUSSS A (Santé Québec) c. A, X - et - Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41841](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-08-000585-242, 2025 QCCA 377, daté du 2 avril 2025, est rejetée avec dépens à l'intimé X.

Maryam Furney et Alex Aidan Furney c. Steven Hazan, Ambassador Mortgage Solutions Inc., 2380376 Ontario Limited, Ian Minton, Centres Hypothécaires Dominion Inc., Paulina Diaco Carlile, Simon A. Hildyard ou Simon A. Overton et Samir Chhina (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41745](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-0620, 2025 ONCA 73, daté du 31 janvier 2025, est rejetée avec dépens en faveur de l'intimé Centres Hypothécaires Dominion Inc. conformément au tarif des honoraires et débours établi à l'Annexe B des *Règles de la Cour suprême du Canada*.

Tanya Rebello c. Sa Majesté le Roi du chef de la province de l'Ontario, représenté par le ministère des Transports de l'Ontario et le ministère des Services gouvernementaux et des Services aux consommateurs (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41768](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-OM-0370, 2025 ONCA 127, daté du 19 février 2025, est rejetée avec dépens.

Tanya Rebello c. Sa Majesté le Roi du chef de l'Ontario, représentée par le procureur général de l'Ontario, Premier ministre de l'Ontario et avocate du Ministère du Procureur général Joanna Chan (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41798](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-1212, 2025 ONCA 202, daté du 13 mars 2025, est rejetée avec dépens.

James B. Byrne c. Président de l'Agence des services frontaliers du Canada (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([41740](#))

La requête pour déposer une réplique volumineuse est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-218-23, 2025 CAF 30, daté du 6 février 2025, est rejetée.

Milad Babadi c. Sa Majesté le Roi (Ont.) (Criminelle) (Autorisation) ([41812](#))

La requête pour déposer un mémoire volumineux est accueillie. La requête pour déposer une réplique volumineuse est accueillie. La requête pour sceller la demande d'autorisation d'appel est rejetée. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-23-CR-0231, 2025 ONCA 209, daté du 19 mars 2025, est rejetée.

Robert Marcus Hirschfield c. Sa Majesté le Roi (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([41712](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-182-23, 2025 CAF 17, daté du 22 janvier 2025, est rejetée dépens.

Walter L.M. Speckling c. Locaux 76 du Syndicat canadien des communications, de l'énergie et du papier et Syndicat canadien des communications, de l'énergie et du papier (C.-B.) (Civile) (Autorisation) ([41723](#))

Les requêtes en prorogation du délai des intimés, Locaux 76 du Syndicat canadien des communications, de l'énergie et du papier et Syndicat canadien des communications, de l'énergie et du papier sont accueillies. La requête visant à autoriser Bernardus Speckling à représenter le demandeur est rejetée. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA49341, 2025 BCCA 24, daté du 29 janvier 2025, est rejetée avec dépens en faveur de l'intimé le Syndicat canadien des communications, de l'énergie et du papier.

Angela Davidson c. Sa Majesté le Roi (C.-B.) (Criminelle) (Autorisation) ([41756](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA49830, 2025 BCCA 111, daté du 9 avril 2025, est rejetée.

Madison Pacific Properties Inc. c. Sa Majesté le Roi (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([41722](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-166-24, A-30-24, 2025 CAF 20, daté du 23 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

Samir Latifi c. Groupe TDL Corporation (C.-B.) (Civile) (Autorisation) ([41757](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA49876, 2025 BCCA 45, daté du 13 février 2025, est rejetée avec dépens.

René Rock, Réginald Rock, John Rock et Richard Hervieux c. Conseil de bande de Pessamit (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41654](#))

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-09-010687-231, 2024 QCCA 1532, daté du 18 novembre 2024, est rejetée avec dépens.

William Imona-Russel c. Stephen Zap (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41750](#))

Il n'est pas nécessaire d'examiner la requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel. Les demandes diverses de redressement sont rejetées. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-0775, 2025 ONCA 161, daté du 3 mars 2025, est rejetée avec dépens.

Jena Lynn Hunter c. Sa Majesté le Roi (Alb.) (Criminelle) (Autorisation) ([41793](#))

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Edmonton), numéro 2203-0097A, 2023 ABCA 201, daté du 29 juin 2023, est rejetée.

Ville d'Ottawa c. ClubLink Corporation ULC - et - Kanata Greenspace Protection Coalition (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41720](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-23-CV-1232, 2025 ONCA 34, daté du 21 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

Centrale des syndicats démocratiques (CSD), Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) – Saguenay - Lac St-Jean, Christiane Cloutier, Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) - Chaudière-Appalaches, Diane Thomas, Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) - Montérégie, Louise Vincelette, Association démocratique des ressources à l'enfance du Québec (CSD) - Estrie, Véronique Quirion, Association démocratique des ressources à l'adulte du Québec (CSD) - Montérégie, Robert Deneault, Association démocratique des ressources à l'adulte du Québec (CSD) – Gaspésie - Îles-de-la-Madeleine, Christiane Joncas, en reprise d'instance de Ginette Cloutier, Association démocratique des ressources à l'adulte du Québec (CSD) - Montréal et Patrick Rioux, en reprise d'instance de Diane Ménard c. Procureur général du Québec et Ministre de la santé et des services sociaux - et entre - Syndicat canadien de la fonction publique, section locale 4950, Jean-Julien Mercier et Syndicat canadien de la fonction publique, section locale 5236 c. Procureur général du Québec et Ministre de la santé et des services sociaux - et entre - Fédération des familles d'accueil et des ressources intermédiaires du Québec c. Procureur général du Québec et Ministre de la santé et des services sociaux - et - Fédération de la santé et des services sociaux (FSSS) (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41781](#))

Les requêtes en intervention déposées par la Fédération des médecins spécialistes du Québec, la Fédération des médecins omnipraticiens du Québec et l'Association médicale canadienne sont rejetées. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-09-700042-226, 2025 QCCA 216, daté du 25 février 2025, est rejetée avec dépens.

Sa Majesté le Roi c. Karine Rioux (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([41824](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-10-700102-242, 2025 QCCA 350, daté du 25 mars 2025, est rejetée.

ID Inc. c. StrategyCorp. Inc. (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41692](#))

Conformément à la règle 6(1) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, le délai pour la signification et le dépôt de la demande d'autorisation d'appel est prorogé jusqu'au 4 mars 2025. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de

la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-23-CV-0997, 2024 ONCA 948, daté du 3 décembre 2024, est rejetée avec dépens.

ID Inc. c. Toronto Wholesale Produce Association (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([41695](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-24-CV-0070, 2025 ONCA 22, daté du 16 janvier 2025, est rejetée avec dépens.

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada :
Registry-grefte@scc-csc.ca
1-844-365-9662